

DRESDEN

Bundesland Sachsen
 Einwohner ± 550.000
 Fläche 328 km²

Dresden ist die Landeshauptstadt von Sachsen und befindet sich am Dreiländereck zu Tschechien und Polen.

Die Stadt von ...

Dresden ist bekannt für die barocke Architektur der Stadt. Leider wurden in den letzten Tagen des Zweiten Weltkriegs große Teile der Stadt zerstört. So auch die berühmte Frauenkirche in Dresden, auch "Die Dicke" genannt. Bevor sie wieder aufgebaut wurde, war sie lange Zeit ein Mahnmal gegen Krieg. Dresden ist nicht nur eine Stadt der Zerstörung, sondern auch der Erfindung. In dieser Stadt wurden beispielsweise Zahnpasta und Bierdeckel erfunden!

Wohnen

In Dresden ist die Wohnsituation für Studenten gut. Das Angebot an renovierten und neuen Wohnungen ist groß. Auf dem privaten Wohnungsmarkt gibt es also (im Vergleich zu anderen deutschen Städten) viel zu mieten. Das Studentenwerk Dresden vermittelt auch Zimmer für Studenten in 40 verschiedenen Wohnheimen. WG-Zimmer gibt es in der Regel ab 250 Euro. Da die Studierenden ein Semesterticket haben, entscheiden sich viele von ihnen dazu, etwas außerhalb der Stadt zu wohnen.



Wenn du auf der Suche nach Grün und Natur bist, ist Dresden wegen der vielen Parks in der Stadt ein guter Ort. Außerdem ist die Sächsische Schweiz sehr nah.

Studieren



Die größte Hochschule in Dresden ist die TU (Technische Universität). Trotz des "TU" im Namen ist sie eine Volluniversität mit über 30.000 Studenten und einem großen Fächerangebot. Neben der TU Dresden gibt es unter anderem die Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden, die Hochschule für Bildende Künste und die Palucca Schule Dresden (eine der besten Tanz-Hochschulen Deutschlands). Dresden verfügt also über ein vielfältiges Angebot für Studenten.

Studentenleben

Der Dresdner Stadtteil Neustadt ist ein typisches Studentenviertel. Hier gibt es viele Kneipen, Restaurants, Cafés und Bars für jeden Gaumen und Studentenclubs sehr nahe beieinander. Viele Kneipen werden von Studenten für Studenten betrieben. Hier findet auch das jährliche Stadtfest, die "Bunte Republik Neustadt" statt, wo auf viele Bühnen (Musik-)Künstler auftreten und es genug zum Essen und Trinken gibt.

Sport und Freizeit

Besonders die Altstadt von Dresden ist eine große Sehenswürdigkeit. Neben vielen historischen Gebäuden gibt es hier auch eine große Anzahl an Museen. Ein Besuch lohnt sich, um die Stadt und ihre Geschichte kennenzulernen.

ANREISE NACH DRESDEN



Amsterdam Centraal → Dresden Hbf
9 Stunden



Amsterdam Zentrum → Dresden Zentrum
7 Stunden



Amsterdam Schiphol → Dresden Hbf
11,5 Stunden



Jetzt seid ihr dran!
Was gefällt euch an
Dresden?

A2+

1. Gruppenaufgabe: Posterpräsentation



Setzt euch zu dritt oder zu viert zusammen und macht ein Poster mit Informationen über und Bildern von Dresden.

Sucht im Internet nach Informationen zu den Themen Sport, Kultur, Freizeit und Essen. Werft zum Beispiel einen Blick auf die Dresdner Tourismus-Website oder Wikipedia.

Präsentiert euer Poster anschließend in der Klasse.

2. Ein Wochenende in Dresden



Du willst mit einem Freund/einer Freundin ein Wochenende in Dresden verbringen. Plant zusammen eure Reise. Besprecht die folgenden Fragen:

- Wann wollt ihr nach Dresden fahren?
- Wie wollt ihr dort hinkommen?
- Was wollt ihr in Dresden machen?

3. Schreib eine E-Mail



Aus Dresden schreibst du eine E-Mail an einen Freund/eine Freundin und erzählst von deiner Reise. Was hast du bisher gemacht?

Was hast du gegessen? Wie ist das Wetter? Und was willst du noch machen, bevor du zurück nach Hause fährst?

Hier findest du ein Beispiel für eine E-Mail aus Nimwegen.

Liebe Anna,

heute Morgen bin ich in Nimwegen aufgewacht. Ich habe im Hotel Credible gefrühstückt. Nach ein paar leckeren Sandwiches bin ich zum Valkhofpark gegangen und habe die Sint-Nicolaas-Kapelle und den Valkhofbunker besucht. Über die Waalkade bin ich weiter zum Fahrradmuseum gegangen. Das ist das einzige Fahrradmuseum in den Niederlanden. Ich habe viel über die Geschichte des Fahrrads erfahren. Danach bin ich zum Mittagessen ins Café de Blonde Pater gegangen. Dann bin ich durch den Kronenburgerpark gelaufen. Hier habe ich den ganzen Nachmittag in der Sonne verbracht. Das Wetter ist nämlich richtig schön hier. Um 18:00 Uhr habe ich im italienischen Restaurant Donatello's Pizza gegessen. Um 20:00 Uhr bin ich ins Kino gegangen und habe einen spannenden Film gesehen. Jetzt bin ich wieder im Hotel und gehe gleich ins Bett. Morgen möchte ich mir die Innenstadt ansehen und Souvenirs für meine Familie kaufen. Danach fahre ich wieder nach Hause.

Viele Grüße,
Lisa